
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (22/05/2025).
1 - ABERTURA:  TRIGÉSIMA (30ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO
LEGISLATIVO,  DA  PRIMEIRA  (1ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  VIGÉSIMA  (20ª)
LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Isaías 65:24
"Antes de clamarem, eu responderei; ainda não estarão falando, e eu os

ouvirei. "
 

PALAVRA DO SENHOR !
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS
 

1) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito
Ofício nº 410/2025 - Em resposta às Indicações nº 1344, 1347, 1363/2025, de autoria
de diversos vereadores;
Ofício nº 412/2025/GABPREF - Em resposta às Indicações nº 1188, 1189, 1191, 1193,
1194,  1195,  1196,  1197,  1198,  1199,  1201,  1202,  1203,  1205,  1207,  1208,  1209,
1211,  1212,  1213,  1214,  1215,  1216,  1221,  1225,  1228,  1229,  1230,  1231,  1232,
1233,  1234,  1238,  1239,  1241,  1242,  1243,  1247,  1249,  1250,  1252,  1254,  1256,
1259,  1260,  1261,  1269,  1270,  1272,  1273,  1275,  1276,  1277,  1279,  1280,  1283,
1284,  1285,  1286,  1288,  1289,  1292,  1293,  1294,  1389,  1297,  1298,  1304,  1307,
1308,  1316,  1327,  1328,  1331,  1332,  1333,  1335,  1336,  1339,  1340,  1343,  1346,
1348,  1349,  1350,  1351,  1353,  1354,  1355,  1358,  1360,  1361,  1362,  1365,  1367,
1376,  1378,  1387,  1389,  1391,  1392,  1393,  1394,  1395,  1402,  1403,  1409,  1411,
1412,  1415,  1420,  1424,  1426,  1427,  1428,  1430,  1431,  1432,  1433,  1435,  1336,
1438, 1439, 1440, 1442, 1445, 1447, 1450/2025, de autoria de diversos vereadores. 
2) Da Secretaria Municipal da Saúde
Ofício  nº  25/2025  -  SMS/Assessoria  Executiva  -  Em  resposta  ao  Requerimento  nº
53/2025 de autoria do Ver. Victor Ribeiro do Nascimento.
3) 1º Conselho Tutelar de Itajaí/SC
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Ofício nº 1903/25 - Envio do relatório mensal referente aos direitos violados recebidos
no mês de abril de 2025. 

 
INDICAÇÕES

 
Indicações do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL:

Indicação nº 2347/2025  -  Solicitando a  limpeza e  hidrojateamento da boca de
lobo e tubulação na Av. Victor Konder (Beira-Rio) próxima ao número 720.
Indicação nº 2349/2025 - Solicitando a repintura da sinalização de trânsito na Av.
Abrahão João Francisco em frente à Concessionária Renault.

Indicações do Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR)
- União Brasil:

Indicação  nº  2439/2025  -  Solicitando  a  repavimentação  asfáltica  da  Rua
Maranhão, Cordeiros.
Indicação nº 2441/2025 - Solicitando a repavimentação asfáltica da Rua Vereador
Nestor dos Santos, Cordeiros.

Indicações do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO) -
PL:

Indicação  nº  2443/2025  -  Solicitando  a  pintura  de  uma  faixa  de  travessia  de
pedestres na Av. José Eugênio Muller, em frente ao nº 1299, bairro Vila Operária,
com o objetivo de aumentar a segurança na travessia dos pedestres.
Indicação nº 2526/2025 - Solicitando a realização de estudos de viabilidade para
transformar  a  rua Luiz  Lopes Gonzaga,  no bairro  São Vicente,  em via  de sentido
único, visando reduzir acidentes que ocorrem com frequência.

Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD:
Indicação  nº  2391/2025  -  Solicitando  a  aquisição  de  um  foco  cirúrgico  para
possibilitar a abertura de mais uma sala de cirurgia no Centro de Referência Médica
São Judas.
Indicação nº 2392/2025  -  Solicitando o retorno da sala  de jogos com sinuca e
jogos de cartas para o anexo ao lado do prédio do CCI, localizado na Rua Carolina

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86561
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86548
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86719
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86717
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86748
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86873
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86592
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86590
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Vailatti, no bairro São Judas.

Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL:
Indicação nº 2348/2025 - Solicitando obras de reparo na pavimentação asfáltica
da Rua Juvenal  Garcia,  em frente ao número 509, bairro Centro que se encontra
esburacada, possibilitando, assim, a ocorrência de sinistros.
Indicação nº 2378/2025 - Solicitando com máxima urgência a reforma do telhado
da sala dos professores, banheiro, corredor de entrada e secretaria do CEI Adélia
Russi localizado no bairro Dom Bosco.

Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT:
Indicação nº 2518/2025 - Solicitando a repintura da sinalização horizontal (faixa
de pedestre) na rua São Joaquim Nº 72, em frente ao Centro Educacional Brincando
de Escolinha Bambuzal, Bairro São Vicente.
Indicação nº 2519/2025 - Solicitando a colocação da placa de logradouro da rua
Presidente João Goulart, esquina com a rua José Gall, Bairro Dom Bosco.

Indicações  do  Vereador  LEANDRO LUY  PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR)  -
MDB:

Indicação nº 2425/2025 - Solicitando reparos no Centro Comunitário, Localização
na praça Santos Dumont, Av. Independência, 60-106 , Cordeiros.
Indicação  nº  2426/2025  -  Solicitando  a  realização  de  estudo  para  a  criação  e
implementação do Programa Auxílio Material  Escolar,  para que os alunos possam
receber um cartão magnético destinado à compra de materiais escolares.

Indicações da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE - PL:
Indicação  nº  2523/2025  -  Solicitando  pavimentação  asfáltica  na  rua  Laudelino
Dionísio, bairro Cordeiros. Para atender às necessidades da comunidade, melhorar
condições de tráfego, segurança e qualidade de vida dos moradores.

Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas:
Indicação  nº  2522/2025  -  Solicitando  a  repintura  da  sinalização  horizontal  no
cruzamento  da  Rua  Enedina  D'Avila  Ferreira  com  a  Rua  Osvaldo  Cruz,  bairro

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86598
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86659
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86858
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86856
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86706
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86708
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86868
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86865
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Cordeiros.
Indicação  nº  2524/2025  -  Solicitando  a  manutenção  do  asfalto  na  Rua  João
Dalmolim, em frente ao número 250, bairro Canhanduba.

Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD:
Indicação nº 2442/2025  -  Solicitando providências  quanto à  constante falta  de
água nas residências localizadas na Rua Venceslau Raulino, no bairro Itaipava.
Indicação nº 2472/2025 - Solicitando pavimentação asfáltica em toda extensão
da Rua Maria da Glória, situada no Bairro São João.

Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL:
Indicação  nº  2474/2025  -  Solicitando  que  seja  realizada  a  revitalização  e
modernização da iluminação pública da Academia Poliesportiva e Parque Infantil da
Rua José Natal Cugik, localizada na Colônia Japonesa, bairro Rio Novo
Indicação  nº  2475/2025  -  Solicitando  que  seja  realizado  patrolamento  na  Rua
Eduardo Vicente de Melo, localizada no bairro Rio do Meio.

Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT:
Indicação nº 2520/2025 - Solicitando a pintura da sinalização horizontal – Yellow
Box – no cruzamento da rua Indaial com a Rua Antonio Adão Dias, no bairro São
Judas.
Indicação nº 2521/2025 - Solicitando a pintura da sinalização horizontal na Rua
Indaial,  no  trecho  entre  a  Rua  Francisco  de  Paula  Seára  e  a  Rua  Felipe  Reiser,
visando à segurança dos pedestres e demais usuários da via.

Indicações  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  (BETO  CUNHA)  -
Republicanos:

Indicação nº 2351/2025  -  Solicitando a criação de um espaço sensorial infantil,
com  materiais  lúdicos  e  educativos  no  CRESCEM.  O  espaço  infantil  tem  papel
fundamental no acolhimento humanizado das crianças.
Indicação  nº  2352/2025  -  Solicitando  01  (um)  computador  completo  para  a
unidade do Centro de Referência da Criança e da Mulher CRESCEM.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86807
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86672
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86804
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86821
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86819
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86864
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86863
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86445
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86439
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Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB:
Indicação nº 2350/2025 - Solicitando pavimentação asfáltica em toda a extensão
da Rua Rio do Sul, bairro São Judas.
Indicação nº 2517/2025 - Solicitando pavimentação asfáltica em toda a extensão
da Rua Adolfo José de Assis, bairro Cordeiros.

Indicações  do Vereador  SUEVERTON JOÃO DE AQUINO (VER.  MANINHO)  -
MDB:

Indicação nº  2390/2025  -  Solicitando  a  instalação  de  um parque  na  rua  Jacob
Ardigó, localizada no bairro Dom Bosco.
Indicação nº 2440/2025 - Solicitando instalação de placa escrito “PARE” na rua
Jaime  Fernandes  Vieira,  travessa  com  a  rua  Arnaldo  Emílio  Dalçóquio,  no  bairro
Cordeiros.

Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação nº 2427/2025 - Solicitando a repintura das faixas de sinalização na Rua
Expedicionário Aleixo Maba no bairro Cordeiros.
Indicação nº 2428/2025 - Solicitando fresagem e recapeamento asfáltico na Rua
Doutor Reinaldo Schmithausen no Bairro Cordeiros.

Indicações do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL:
Indicação nº 2473/2025 - Solicitando a instalação de um redutor de largura de via
na entrada da Rua Edmundo Heusi Junior, bairro Cidade Nova.
Indicação  nº  2527/2025  -  Solicitando  a  realização  de  serviços  de  repintura  na
sinalização de trânsito horizontal da Rua Antônio Caetano, bairro Fazenda.

MATÉRIAS DO EXECUTIVO
1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  92/2025  que  INSTITUI  A  POLÍTICA  MUNICIPAL  DE
PROTEÇÃO DOS DIREITOS DA PESSOA COM FIBROMIALGIA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Executivo Municipal
2 - Projeto de Lei Ordinária 95/2025 que DISPÕE SOBRE A DOAÇÃO DE BENS E
DIREITOS  E  O  ESTABELECIMENTO  DE  PATROCÍNIO  À  EVENTOS  PÚBLICOS  NO

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86539
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86854
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86654
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86771
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86680
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86677
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86707
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86814
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/86780
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/86874
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MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Executivo Municipal
3  -  Projeto  de  Lei  Complementar  15/2025  que  ALTERA  A  DENOMINAÇÃO DO
CARGO DE PROVIMENTO EFETIVO DE AGENTE DE DEFESA CIVIL,  PREVISTO NA LEI
COMPLEMENTAR Nº 130, 02 DE BRIL DE 2008.
Autoria: Executivo Municipal
 

MATÉRIAS DO LEGISLATIVO
1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  93/2025  que  DISPÕE  SOBRE  A  PROIBIÇÃO  DA
CONTRATAÇÃO  DE  SHOWS,  ARTISTAS  E  EVENTOS  ABERTOS  AO  PÚBLICO
INFANTOJUVENIL QUE ENVOLVAM, DURANTE A APRESENTAÇÃO, APOLOGIA AO CRIME
ORGANIZADO OU AO USO DE DROGAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Roberto Rivelino da Cunha (Beto Cunha) - Republicanos.
2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  94/2025  que  DISPÕE  SOBRE  ATENDIMENTO
PRIORITÁRIO ÀS PESSOAS COM EPILEPSIA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Sueverton João de Aquino (Ver. Maninho) - MDB.
 

 
 

REQUERIMENTOS
Requerimento nº 86/2025 do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO
BOMBEIRO) - PL
- requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, com cópia ao Secretário
Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação SEDUH, ao Secretário Municipal de
Esportes,  e  ao  Secretário  Municipal  de  Obras,  solicitando  as  seguintes  informações
sobre  a  praça  esportiva  do  bairro  Santa  Regina,  localizada  entre  as  ruas  Vereador
Pedro  João  de  Souza  Filho  e  Marcos  Aurélio  Seára:  01)  Atualmente  existe  alguém
responsável  pelos  cuidados  com  a  citada  praça  esportiva?  Caso  afirmativo,  essa
pessoa é do quadro de funcionários do município e ainda, é remunerada? 02) Como é
feita  a  utilização  do  espaço?  Há  controle  por  horário  ou  qualquer  forma  de
agendamento  para  uso?  Caso  afirmativo,  o  controle  é  feito  por  quem?  03)  Há
cobrança  de  mensalidade  ou  de  qualquer  valor  para  a  utilização  da  praça,  mais
especificamente  o  uso  do  campo  de  futebol?  04)  Existe  alguma  associação
responsável pelos cuidados com a praça? 05) Existe algum documento expedido pelo
poder  executivo  municipal  autorizando  alguma  pessoa  física  ou  jurídica  a  ser

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/86774
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/86746
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/86724
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85426
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85426
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responsável por alguma praça pública? 06) O município repassa algum valor, seja por
meio  de  emendas  ou  não,  para  o  cuidado  e  manutenção  com  a  referida  praça
esportiva?  Caso  afirmativo,  existe  a  prestação  de  contas?  07)  Quais  os  custos  e
despesas que o município teve com a aludida praça esportiva nos últimos 4 anos? 08)
O município possui acordo ou contrato com alguma empresa responsável por manter
as  praças  públicas  em  condições  de  uso  pela  comunidade?  09)  Nas  praças  que
existem cercas de proteção, estas possuem chave para acesso a quadras, banheiros,
campos  de  futebol,  etc.  Deste  modo,  quem  é  o(a)  responsável  pela  guarda/posse
dessa chave, abertura e fechamento desses ambientes?
Requerimento nº 124/2025 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI -
PL
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  à  Secretaria  de
Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação  para  que  respondam  aos  seguintes
questionamentos: 1) Quais são os critérios e procedimentos adotados pela Secretaria
de Desenvolvimento Urbano e Habitação para a fiscalização da limpeza e do descarte
de resíduos provenientes de empresas e obras em execução no município? 2) Existe
algum  tipo  de  fiscalização  periódica  ou  sistema  de  monitoramento  contínuo  para
verificar à limpeza das vias públicas e imóveis vizinhos afetadas por essas atividades?
3)  Quais  penalidades  ou  sanções  são  aplicadas  às  empresas  ou  obras  que
descumprem as obrigações quanto ao manejo adequado de resíduos ou que causam
sujeira às vias públicas e imóveis vizinhos? 4) Existe alguma ferramenta ou programa
específico da Prefeitura para inibir a poluição e sujeira causada por empresas e obras
aos seus entornos (como campanhas educativas, exigência de contenção de resíduos,
uso de tapumes, entre outros)? 5) Há um canal específico para que munícipes possam
denunciar irregularidades relacionadas à sujeira e resíduos gerados por empresas ou
obras? Se sim, como é feito o acompanhamento dessas denúncias? 6) Quais são os
órgãos  ou  departamentos  municipais  responsáveis  pela  fiscalização  e  aplicação  de
penalidades em casos de acúmulo de entulhos, sujeira ou resíduos sólidos em vias
públicas e imóveis vizinhos oriundos de obras particulares ou atividades empresariais?
7)  Existe  algum tipo  de  registro  público  ou  relatório  de  fiscalização  que  permita  à
população  acompanhar  as  ações  realizadas  e  os  infratores  autuados  por
descumprimento  das  normas  de  limpeza  urbana?  8)  Existe  alguma  legislação
municipal  vigente  que  estabeleça  a  responsabilidade  de  empresas  e  construtoras
quanto à limpeza diária do entorno de suas atividades, bem como à preservação da
segurança e limpeza dos imóveis vizinhos? Em caso positivo,  solicita-se o envio da
norma correspondente. 9) Há algum convênio ou parceria em vigor entre a Secretaria
de Urbanismo e a Secretaria de Obras, Meio Ambiente, outros órgãos governamentais
ou  empresas  privadas,  com  o  objetivo  de  fortalecer  a  fiscalização  e  minimizar  os
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impactos  de  sujeira  em  vias  públicas  e  imóveis  vizinhos  decorrentes  de  obras  e
atividades empresariais?
Requerimento nº 126/2025 do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD
-  requer  envio  de ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com cópia  à  Secretaria  Municipal  de
Saúde, solicitando informações detalhadas sobre o atendimento domiciliar prestado
pelas Unidades Básicas de Saúde (UBS) em nosso município. 1.Quantas equipes de
atendimento domiciliar estão atualmente em funcionamento nas UBS do município de
Itajaí?2. Qual a composição de cada equipe (médico, enfermeiro, técnico/auxiliar de
enfermagem, outros profissionais)?3. Qual a área de abrangência de cada equipe de
atendimento domiciliar?4. Existe algum protocolo ou diretriz municipal que normatiza
o funcionamento do atendimento domiciliar pelas UBS? Caso sim, solicitamos cópia do
mesmo.5. Quais são os critérios estabelecidos para que um paciente seja elegível para
receber atendimento domiciliar pelas UBS? 6.Qual o fluxo para solicitação e avaliação
da  necessidade  de  atendimento  domiciliar  por  parte  dos  pacientes  e/ou  seus
familiares.  6.  Quantas  equipes  de  atendimento  domiciliar  estão  atualmente  em
funcionamento nas UBS do município de Itajaí?7. Qual a composição de cada equipe
(médico, enfermeiro, técnico/auxiliar de enfermagem, outros profissionais)? 8. Qual a
área  de  abrangência  de  cada  equipe  de  atendimento  domiciliar?  9.  Existe  algum
protocolo  ou  diretriz  municipal  que  normatiza  o  funcionamento  do  atendimento
domiciliar pelas UBS? Caso sim, solicitamos cópia do mesmo.10. Quais são os critérios
estabelecidos para que um paciente seja elegível para receber atendimento domiciliar
pelas  UBS?  11.  Qual  o  fluxo  para  solicitação  e  avaliação  da  necessidade  de
atendimento domiciliar por parte dos pacientes e/ou seus familiares? 12. Há alguma
lista  de  espera  para  o  atendimento  domiciliar?  Caso  sim,  qual  o  tempo  médio  de
espera  e  quantos  pacientes  aguardam  atualmente?13.  Quais  os  tipos  de
atendimentos  e  procedimentos  que  são  realizados  no  âmbito  do  atendimento
domiciliar  (consultas  médicas,  de  enfermagem,  curativos,  administração  de
medicamentos,  etc.)?  14.  Há  alguma limitação  nos  tipos  de  serviços  oferecidos  no
domicílio em comparação com os oferecidos na própria UBS?15. Como é realizado o
monitoramento  e  a  avaliação  da  qualidade,  quantidade  e  da  efetividade  do
atendimento domiciliar prestado pelas UBS? 16.Existem indicadores de desempenho
específicos  para  o  atendimento  domiciliar?  Quais  são  eles  e  quais  os  resultados
recentes?16. Qual o orçamento anual destinado ao atendimento domiciliar nas UBS do
município?
Requerimento nº 127/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT
-  requer envio de ofício  ao Excelentíssimo Sr.  Prefeito Robison Coelho,  à Secretaria
Municipal de Saúde, à Secretaria Municipal de Educação e à Secretaria Municipal de
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Assistência  Social,  solicitando  as  seguintes  informações  acerca  da  4ª  Semana
Municipal de Combate à LGBTfobia: 1. Por quais motivos o Poder Executivo Municipal
deixou de apoiar institucionalmente, em 2025, a realização da Semana de Combate à
LGBTfobia,  diferentemente  do  que  ocorreu  nos  anos  anteriores?  2.  Houve  alguma
orientação formal, por parte do Gabinete do Prefeito ou das chefias das secretarias
envolvidas, determinando a suspensão ou a não continuidade das ações previamente
pactuadas na reunião de articulação intersetorial? caso positivo, quais as justificativas
apresentadas? 3. O Governo Municipal considera o combate à LGBTfobia uma política
pública  prioritária?  caso  negativo,  justificar.  4.  Houve,  por  parte  do  atual  governo,
alguma revisão ou reorientação das diretrizes relacionadas às políticas públicas para a
população  LGBTQIAPN+  no  município?  Em  caso  afirmativo,  quais  foram  essas
mudanças e quais justificativas as embasam? 5. Quais ações e recursos efetivos foram
destinados pela gestão atual à promoção da cidadania e dos direitos da população
LGBTQIAPN+ desde o início do mandato até o presente momento?
Requerimento nº 98/2025 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  1º  Batalhão  de  Polícia  Militar,  com  cópia  a  Guarda
Municipal  Armada  e  ao  Prefeito  Municipal,  solicitando  que  sejam  intensificadas  as
rondas  Policiais  nas  proximidades  da  Igreja  Matriz  e  Rua  Tijucas,  depois  das  21:00
horas, no bairro Centro.
Requerimento  nº  109/2025  do  Vereador  CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO
(XANDE CELULAR) - União Brasil
-  requer o envio do presente ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  Sr.
Robison José Coelho,  a  fim de que preste  as  seguintes  informações sobre Unidade
Básica de Saúde - UBS do Salseiros: 1. Quais os motivos determinantes para que a
UBS do Salseiros saísse da Rua César Augusto Dalçóquio, nº 1961 e fosse para a Rua
Giuzepina Cogo Casini, nº 401? 2. Ambos os imóveis são de propriedade do Município?
3. Qual a destinação que o Município dará ao imóvel localizado na Rua César Augusto
Dalçóquio,  nº  1961?  4.  A  atual  UBS  utilizou  contêineres  para  fundamentar  a  sua
estrutura,  diante  disso,  questiona-se:  4.1.  Esse  contêineres  foram  adquiridos  pelo
Município ou são locados? 4.2. Caso tenham sido adquiridos, qual o valor pago por
cada contêineres? 4.3. Foi realizado licitação para a sua compra? 4.4. Caso a resposta
ao item anterior seja positiva, favor encaminhar cópia do processo licitatório; 4.5. Caso
os  contêineres  tenham  sido  locados,  quem  é  o  locador?  4.6.  A  manutenção  da
estrutura compete a quem? 4.7. Favor encaminhar cópia do processo administrativo
que instruiu a locação dos contêineres;
Requerimento nº 132/2025 do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO
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MOLLERI) - PL
- requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Robison Coelho, Prefeito Municipal, e ao
Conselho Municipal de Transporte Coletivo de Itajaí (CMTC), a fim de que prestem as
seguintes informações: 1) Quantidade total de ônibus atualmente em circulação na
cidade de Itajaí; 2) Relação dos bairros atendidos pelas linhas de ônibus e respectivas
rotas;  3)  Frequência  e  horários  das  linhas  em  operação;  4)  Número  de  ônibus
disponíveis por linha e por horário; 5) Informações sobre possíveis reduções de frota
ou  mudanças  recentes  nas  rotas;  6)  Há  planejamento  previsto  para  ampliação  ou
readequação do serviço de transporte coletivo, em caso positivo, encaminhar cópia.
Requerimento nº 133/2025 do Vereador LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO
DO NADAR) - MDB
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal  em  razão  da  extinção  da  FEAPI,
solicitando as  seguintes  informações:  a)  Foi  realizada a  renovação do  contrato  das
salas do prédio situado na Rua Alberto Werner, nº 97, onde funcionava a antiga FEAPI?
b) Em caso positivo, qual foi a data da renovação? Encaminhar cópia do contrato. c)
Qual  secretaria  está  atualmente  ocupando  o  prédio  anteriormente  utilizado  pela
FEAPI? d) Qual secretaria ficou responsável pelo atual contrato de locação do referido
imóvel?  e)  Solicita-se  o  envio  de  cópia  integral  do  processo  administrativo  e  do
contrato de locação vigente. f) Existem mais contratos nos mesmo prédio? Em caso
positivo, encaminhar os outros contratos e processos na sua integralidade.
Requerimento nº 117/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Governador  do  Estado  de  Santa  Catarina,  Sr.
Jorginho  Mello,  com cópia  ao  Secretário  de  Estado  da  Segurança  Pública  de  Santa
Catarina, Sr. Flávio Rogério Pereira Graff e ao senhor Delegado da 4ª DRP de Itajaí Dr.
Marcio Luiz Colatto, em atenção às crescentes denúncias da comunidade do bairro
Nova  Brasília,  em  Itajaí,  solicitamos  informações  urgentes  sobre  a  situação  dos
veículos apreendidos pela Polícia Civil que se encontram abandonados nas ruas, em
vias públicas, especialmente na Travessa Júlio Wippel, Rua David Adão Schmitt e Rua
Paraguai  na  localidade  Nova  Brasília,  no  bairro  Barra  do  Rio,  em  Itajaí,  com  os
seguintes questionamentos: 1-) Quantos veículos apreendidos pela Polícia Civil estão
atualmente abandonados em vias públicas da localidade Nova Brasília no bairro Barra
do Rio? 2-) Qual o motivo da não remoção desses veículos para pátios oficiais? 3-)
Existe algum convênio em tramitação para solucionar esse problema? 4-)  Em caso
positivo,  qual  o  prazo  para  sua  implementação?  5-)  Quais  medidas  imediatas  a
Secretaria de Segurança Pública e a 4ª DRP de Itajaí pretendem adotar para resolver
essa situação?
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Requerimento nº 122/2025 do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL
- requer o envio de ofício a bancada do Partido Liberal - PL no Congresso Nacional,
representada  pelo  Deputado  Federal  Sóstenes  Cavalcante,  para  que  considere
elaborar  um projeto  de  lei  para  revogar  o  parágrafo  4º  do  artigo  33  da  lei  federal
11.343/2006 (Lei Antidrogas) e também, requer o envio de ofício para a bancada do
Partido  Liberal  -  PL  na  Assembleia  Legislativa  do  Estado  de  Santa  Catarina,
representada  pelo  Deputado  Estadual  Marcius  Machado,  para  que  interceda  no
presente  requerimento,  acompanhando  e  solicitando  providência  dos  Deputados  e
Senadores do Congresso Nacional, tendo em vista que o parágrafo citado permite a
redução da pena em até dois terços e uma rápida progressão de regime, benefício
que vem sendo utilizado como subterfúgio para condenações mais brandas,  o que
incentiva a reiteração da conduta criminosa e o ingresso no mundo do crime. Como
sugestão, encaminha-se um anteprojeto de lei em anexo
Requerimento  nº  123/2025  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA
(BETO CUNHA) - Republicanos
-  vem  respeitosamente  requerer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  para  que
preste as devidas informações sobre a Unidade Básica de Saúde Cordeiros, localizada
à Rua José Luciano Pereira,  s/n,  bairro  Cordeiros:  1)Existe  atualmente,  projeto  para
reforma  e  expansão  estrutural  da  unidade?  Se  sim,  quando  este  projeto  iniciará  a
execução? 2) Quando será construído novos banheiros na unidade? Pois a unidade
possui  apenas  2  (dois)  banheiros,  1  (um)  para  os  servidores  e  1  (um)  para  os
pacientes, sem acessibilidade. 3) Quando será realizada a troca de mobiliário? Pois os
atuais  encontram  se  deteriorados.  4)Existe  cronograma  de  contratação  de  mais
servidores,  agentes  de  saúde,  técnicos  de  enfermagem,  enfermeiros  e  médico
pediatra? Se sim, quando iniciara as contratações?
Requerimento  nº  134/2025  do  Vereador  SUEVERTON  JOÃO  DE  AQUINO
(VER. MANINHO) - MDB
- requer a V.Exa. o envio do presente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí,
com cópia à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação, solicitando
que  nos  seja  remetido  no  prazo  regimental  o  questionamento  abaixo,  referente  a
rótula da Av. Reinaldo Schmithausen que faz ligação com a Via Expressa Portuária: 1 –
Existe um estudo de viabilidade técnica, projeto ou ação no sentido de reorganizar o
trânsito local, considerando os horários de pico e intenso fluxo de veículos pesados no
local? Se afirmativo, favor encaminhar. 2 – Em caso negativo, é possível realizar um
estudo de viabilidade técnica visando a modificação do trânsito local, considerando os
inúmeros acidentes que ocorrem na referida via?
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Requerimento nº 136/2025 do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas
-  requer  envio  de ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com cópia  a  Secretaria  Municipal  de
Educação, para que no prazo regimental, responda as seguintes indagações referente
as inspeções do sistema de prevenção e combate a incêndio nas unidades escolares:
a) como estão os dispositivos de segurança, nas creches e escolas de nosso Município;
b)  De  que  forma  é  realizada  a  fiscalização  e  manutenção  do  sistema;  c)  Em  que
período e intervalo é realizado a fiscalização e manutenção; d) As creches em que o
município compra as vagas, são fiscalizadas? e) Quem é responsável pela fiscalização?
f) É feito relatório das fiscalizações? Se sim, enviar cópia; g) Apresentar relatórios das
quantidades de extintores e informar a empresa responsável pelas trocas; h) Solicitar
cópia  dos  alvarás  expedido  pelo  Corpo  de  Bombeiro  de  todas  as  unidades  do
Município,  inclusive  as  unidades  em  que  o  Município  tem  as  vagas  compradas;  i)
Existe alguma unidade sem o sistema? j) Enviar cópia dos contratos.
Requerimento  nº  137/2025  da  Vereadora  RENATA  NARCIZO  MACHADO  -
PDT
- requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, com cópia à Secretaria
Municipal de Segurança, solicitando as seguintes informações: 1. Qual o número atual
de agentes lotados na Guarda Ambiental Maikon Francisco (GAMF)? 2. Há previsão de
aumento  no  efetivo  da  GAMF?  Em  caso  positivo,  qual  o  cronograma?  3.  Existe
concurso público vigente para a Guarda Municipal? Caso afirmativo, há previsão de
chamamento de novos guardas para compor a GAMF? 4. Os agentes designados para
atuar  na  GAMF  recebem  algum  tipo  de  gratificação  ou  benefício  adicional,  como
Função  Gratificada  (FG),  pelo  exercício  da  atividade  especializada?  5.  Em  caso
negativo, há estudo ou possibilidade de criação de gratificações específicas para os
agentes  que  atuam  na  GAMF,  considerando  a  complexidade  e  especificidade  das
atribuições  relacionadas  à  proteção  animal?  6.  Qual  o  horário  de  atendimento  da
GAMF  para  ocorrências  e  denúncias  envolvendo  animais  e  crimes  ambientais?  Há
plantão  24  horas?  7.  Qual  o  número  de  telefone  disponível  à  população  para
denúncias de maus-tratos e ocorrências relacionadas à fauna? Há outros canais, como
WhatsApp?  8.  Qual  é  o  procedimento  recomendado  à  população  para  formalizar
denúncias de maus-tratos contra animais? As denúncias podem ser anônimas? 9. A
GAMF conta com equipamentos tecnológicos de apoio à fiscalização, como drones?
Em caso positivo, há registro de utilização de imagens obtidas via drone como prova
em  casos  de  maus-tratos  a  animais?  Caso  a  GAMF  ainda  não  utilize  drones,  há
estudos ou planejamento para sua implementação? 10. Há cooperação entre a GAMF
e outros  órgãos  municipais  ou  estaduais,  como o  Instituto  Itajaí  Sustentável  -  INIS,
Polícia Civil,  Ministério Público ou ONGs protetoras, no combate aos maus-tratos de
animais? 11. Existe regulamento ou protocolo interno que norteie a atuação da GAMF
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especificamente em casos de maus-tratos a animais? 12. Qual a formação específica
exigida dos agentes que atuam na proteção animal? Há treinamentos contínuos para
essa finalidade. 13. Quantas ocorrências relacionadas a maus-tratos a animais foram
atendidas pela  GAMF nos últimos 12 meses,  e  quantas resultaram em sanções ou
encaminhamentos  legais?  14.  Existem  campanhas  educativas  permanentes
realizadas  pela  GAMF  ou  em  parceria  com  outras  secretarias,  voltadas  à
conscientização da população sobre proteção animal e legislação de maus-tratos? 15.
Há previsão de aquisição de novos veículos,  equipamentos ou estrutura física para
ampliar a capacidade operacional da GAMF?
 

ORADORES EXTERNOS
1) SR. ANTÔNIO JOSÉ DE ALMEIDA: IMPERADOR DA FESTA DO DIVINO ESPÍRITO
SANTO DA PARÓQUIA DO SANTÍSSIMO SACRAMENTO, COM INTUITO DE REALIZAR UM
CONVITE  ÀS  AUTORIDADES  E  A  COMUNIDADE  PARA  PRESTIGIAR  A  34ª  FESTA  DO
DIVINO ESPÍRITO SANTO QUE INICIARÁ DIA 31 DE MAIO. TEMPO: 10 MINUTOS.
 

MOÇÃO
 

Moção  nº  13/2025  do  Vereador  SUEVERTON  JOÃO  DE  AQUINO  (VER.
MANINHO) - MDB e vereadores signatários
-  Aplauso  e  Reconhecimento  ao  Pastor  Edson  Alexandre  Lapa  da  Silva  pelos
excelentes serviços prestados em prol do município de Itajaí.
 

PAUTA REGIMENTAL
1 - Projeto de Lei Complementar 12/2025 que DÁ NOVA REDAÇÃO AO ART. 88
DA LEI COMPLEMENTAR Nº 372/2020, QUE CONSOLIDA AS LEIS QUE DISPÕEM SOBRE
A INSTITUIÇÃO DE DATAS COMEMORATIVAS E FERIADOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.
 
 

MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA
1 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 46/2025
que INSTITUI A SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O TRANSTORNO DO DÉFICIT
DE ATENÇÃO COM HIPERATIVIDADE - TDAH NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.
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MATÉRIAS  PREVISTAS  PARA  A  ORDEM  DO  DIA  DA  PRÓXIMA  SESSÃO
ORDINÁRIA

1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 46/2025
que INSTITUI A SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O TRANSTORNO DO DÉFICIT
DE ATENÇÃO COM HIPERATIVIDADE - TDAH NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.
2 - Em única discussão e votação a Emenda Substitutiva nº 1 que ALTERA O
ARTIGO 1º DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N. 12/2025.
Autoria: 20ª Legislatura - Comissão de Constituição e Justiça.
3  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Complementar  nº
12/2025 que DÁ NOVA REDAÇÃO AO ART. 88 DA LEI COMPLEMENTAR Nº 372/2020,
QUE  CONSOLIDA  AS  LEIS  QUE  DISPÕEM  SOBRE  A  INSTITUIÇÃO  DE  DATAS
COMEMORATIVAS E FERIADOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.
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